

厚真 放課後児童クラブだより ～いよいよ冬本番です～

12月号



文化祭展示終了！

11月3日～4日にかけて厚真町文化祭が開催されました。会場には、小学校と中学校の作品展の他、様々な文化団体の作品がずらりと並び、圧倒されました。一つひとつの作品を見ると日頃の活動の様子が伝わってきて、『文化の秋』を実感することができました。

さて、放課後児童クラブでは、文化祭に向けての作品作りに取り組んできました。低学年と高学年、どちらもすてきな作品に仕上りました。先生方、子どもたちの頑張りを見てきたけんちゃんは、もう感無量です。

低学年は、子どもたち一人一人が『宇宙』をテーマに、プラスチックの器やペットボトルなどに飾りつけをする製作を行いました。その他にも巨大なロケットも作り、『宇宙は平和だ、レッツGO』というタイトルの作品が完成しました。

高学年は、巨大けん玉のオブジェとけん玉の顔出しパネルに挑戦しました。巨大な四角い発泡スチロールをカッターで削る作業はもう大変！色塗りからひもの取り付けまで、すべて子どもたちが行いました。実際に、遊ぶこともできる巨大けん玉に、子どもたちも大興奮です。児童クラブに来た際は、ぜひ挑戦してみてください。

みんな、すてきな作品をありがとう！！



【文化祭展示作品】



12月の行事予定

12月5日（火） 音楽で遊ぼう！

12月11日（月） お誕生日会

12月25日（月） 映画会、クリスマス会

12月28日（木） 大掃除



※行事によっては、事前に出欠を確認する場合があります。お子様の送迎の際、必ず掲示物等を確認してください。よろしくお願ひします。

※1月の行事予定については、終業式の日に発行予定の『放課後児童クラブだより特別号』で案内します。

11月誕生会の様子

11月22日（水）に11月の誕生会を行いました。みんなが楽しみにしていた今回のおやつは、ホカホカまんじゅう（肉まん・ピザまん）、コーンポタージュ、リンゴです。低学年と高学年、それぞれ行ったゲームの様子を紹介します。

【おひさまクラブ】

低学年では、折り紙で作った力士を使って『とんとんずもう大会』を行いました。何人かのグループに分かれ、それぞれのブロックで予選を行い、予選を勝ち抜いた子どもたちがトーナメントに挑戦しました。『とんとんずもう』は、得意・不得意がなく、だれもが楽しく遊べる活動なので、和気あいあいとした雰囲気が伝わってきて、とても微笑ましかったです。



【あおぞらクラブ】

高学年では、けんちゃんに騙されないように気を付ける『赤、黒、白ゲーム』とだるさんが転んだをしながら神経衰弱をするという遊びをしました。『だるさんが転んだ神経衰弱』では、想像以上の盛り上がりで、『やっていても楽しく、見てても楽しい遊び』だなと思いました。児童クラブでもっと楽しい遊びができるように子どもたちと日々模索していきたいものです。



保護者の皆様へ

○年末年始の放課後児童クラブについて

11月28日（火）に学校から配布されたプリントにもあります。年末年始の放課後児童クラブの利用状況について、事前に保護者の方々に利用希望を伺っています。12月30日（土）、1月6日（土）に放課後児童クラブの利用を希望する場合は、12月8日（土）17:00までに、電話やメモ書きで構いませんので必ず支援員にお伝えください。

※開設の案内については、児童会館玄関に掲示します。

○アンケートにご協力ください！

次年度の放課後児童クラブの運営に向けて、保護者の皆様とお子様に『放課後児童クラブについてのアンケート』を実施することにしました。12月4日（月）から、皆さんに配布する予定ですので、お忙しい中お手数をおかけしますが、アンケートの回答にご協力をお願いします。

【手順】

- ①放課後児童クラブでアンケートを受け取る。
- ②アンケートに回答（お子様のアンケートにもご協力をお願いします。）
- ③放課後児童クラブ玄関に設置された回収袋へ入れる。
(締め切りは、12月15日です)

けんちゃんの今月の一句…

冬がきた 外で元気に 遊びましょう！

